

LOCALES

Stop VIH recauda fondos para proyectos

Con el objetivo de "socializar" a la población con el Virus de Inmunodeficiencia Humana, y aportar un granito de arena a las personas que aún no han recibido las vacunas retrovirales este año, la organización Stop VIH ofrecerá una cena el 30 de octubre en el restaurante Ambrosías, a partir de las ocho de la noche.

El presidente de la fundación, Jonathan Rodríguez, informó que el costo de la cena es de 550 bolívares por persona, en beneficio de los margariteños portadores del sida.

Esta actividad contará con la presencia de Mirla Castellanos y del alcalde del municipio Mariño, Alfredo Díaz, entre otras personalidades que darán una mano amiga al proyecto, el cual tiene cinco años desarrollándose en la región insular.

Rodríguez dijo que en la reunión plantearán las nuevas medidas para contrarrestar los tabúes que aún conserva la sociedad respecto al virus, qué hacer cuando se tiene y dónde debe acudir. **RGF**



Presidente de la fundación Stop VIH, Jonathan Rodriguez. FOTO YUS MEJIAS.

.....

.....

SOL DE MARGARITA © Copyright 2007, Calle Fermín con Charaima, sector Genovés. Edif Sol de Margarita, Porlamar. Isla de Margarita - Venezuela